



Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer

frei nach der Geschichte von Michael Ende
mit 42 Kindern der Klassen 3B, 3C
Primarschule Schaan

Das Land, in dem Lukas, der Lokomotivführer lebte,
hieß Lummerland und war nur sehr klein,
viel kleiner als Liechtenstein.
Lummerland war eine Insel und lag mitten in einem Ozean.
Auf der Insel Lummerland lebte Lukas,
der Lokomotivführer mit seiner Lokomotive,
die Emma hiess. Weiter lebten auf Lummerland
der König Alfons, der Viertel vor Zwölfte,
und seine beiden Untertanen Herr Ärmel und Frau Waas.
Man kann schon sagen, es war ein friedliches Leben
auf der kleinen Insel Lummerland, bis eines Tages ...

Ja, und da beginnt die Geschichte von Michael Ende,
in der ein geheimnisvolles Paket ankommt,
wo Jim Knopf herauskommt,
der sogleich der Freund von Lukas wird.
Eines Nachts beginnt die abenteuerliche Reise
von Jim und Lukas.
Die beiden reisen mit Emma nach China.
Dort geraten sie in grosse Gefahr,
erfahren aber auch ein grosses Geheimnis.
Ihre Reise geht weiter ins Ungewisse
zur Krone der Welt, ins Tal der Dämmerung,
in eine sonderbare Traumgegend zum Mund des Todes,
wo sie neue Freunde kennenlernen,
welche ihnen den Weg zur gefürchteten Drachenstadt
zeigen, wo sie beim bösen Drachen Frau Mahlzahl
viele Kinder retten wollen.



Lummerland - Lied



Melodie: Angelo Branduardi / Text: Sabine Wohlwend und Georg Biedermann

Miar hend gschpelt für eu hüt dia Gschecht vo Lummerland.
Der Ende Michael hät sie gmacht für jedes Land.
Vor drissig Johr hät er s'Schoock gschreba, er hät könne dervo läba.
Der Ende ischt an super Maa, sos hetten miar ka Theater ka.

Was passiert ischt uf dem Land ischt eu jo scho bekannt ...

Premiere: 8. Dezember 1990
3 öffentliche und 6 geschlossene Aufführungen
im Theater am Kirchplatz Schaan

Regie: Georg Biedermann und Sabine Wohlwend